

Mitteilungsvorlage	Vorlage Nr.: 498/2015			
Neue Radfahrkarte				
Beratungsfolge:				
Gremium	Datum	Sitzungsart	Zuständigkeit	TOP-Nr.
Ausschuss für Kultur, Sport, Kommunale Paten- und Partnerschaften, Tourismus und Stadtmarketing	23.09.2015	öffentlich	Kenntnisnahme	
Verwaltungsausschuss	04.11.2015	nicht öffentlich	Kenntnisnahme	
Stadtrat Bersenbrück	03.12.2015	öffentlich	Kenntnisnahme	

Sachverhalt:

Der Tourismus ist für die Samtgemeinde Bersenbrück ein wichtiger Wirtschaftsfaktor. Dabei kommt der Stadt Bersenbrück eine wesentliche Bedeutung zu, da die Stadt insbesondere bei den Fernrouten wie die Hase-Ems-Route oder der niedersächsischen Mühlentor jeweils als Etappenziel fungiert. Aber auch einige Rundtouren haben ihren Ausgang in der Stadt Bersenbrück oder führen durch Bersenbrück. Um den Fahrradtourismus weiterhin zu fördern, wurde nun eine neue Karte „Sternfahrten“ aufgelegt. Insgesamt werden neben den Fernrouten nun sechs Fahrrad-Rundfahrten in der Samtgemeinde angeboten. Durch dieses neue Angebot soll die Attraktivität der Region erhöht und insbesondere die Aufenthaltsdauer in den Hotels und Pensionen verlängert werden.

gez. D. Baier
Stadtdirektor

gez. Beelmann
Stabsstelle Tourismus